

Les enfants ont créé l'exposition À pas de loup

Les écoliers de Bitche et Lemberg ont imaginé quelques mots. Touchants. Ils ont colorié des dessins. Captivants. L'exposition À pas de loup, qu'ils ont conçue, a ouvert ce jeudi à la médiathèque Joseph-Schaefer. Elle est à découvrir jusqu'au 3 juillet.

« Ah, mais regarde, c'est mon dessin ! », s'enthousiasme un garçon, en découvrant ce jeudi matin 10 juin, la nouvelle exposition qui ouvre à la médiathèque Joseph-Schaefer. Comme Mathis, Tom, Ezio, Keiko et tous les autres écoliers de Bitche et Lemberg, il a participé à un atelier animé par le poète Franck Dubost et l'illustratrice Mizuho Fujisawa. Il a laissé parler son imagination. De cela sont nés des dessins, émouvants. Des mots, des phrases courtes, des poèmes, touchants.

Le travail a commencé en février, pour 75 élèves de trois classes différentes, dans les deux communes. « Le premier atelier, rappelle Maryse Dellandrea, conseillère pédagogique, chargée de mission Arts et culture, a porté sur l'écriture poétique, les mots, les structures de phra-



Les écoliers ont découvert leur travail placardé au premier étage de la médiathèque de Bitche, ce jeudi. Photo RL

ses. Les enfants ont adhéré. Ils ont inventé de petits textes très simples, très vivants. »

Mizuho Fujisawa les a également accompagnés. « Nous avons commencé par travailler la couleur et la transparence. Ensuite, nous avons mis en image des récits sur le thème du voyage. »

Des mots touchants

De ces deux rencontres a donc été « fabriquée » cette exposition, originale, impressionnante, captivante. « Quand nous écrivons un projet, nous ne savons pas si cela va marcher. Le travail est pourtant remarquable, confie Véronique Taciak, directrice de l'atelier Canopé 57. Nous avons aussi accompagné les enseignants sur l'écriture poétique, dans tout le département, en animant des formations. » Des ateliers ont eu lieu à la médiathèque

pour le grand public. Par contre, à cause de la crise sanitaire, la soirée poésie a été annulée.

L'exposition, au premier étage de la médiathèque, restera en place jusqu'au 3 juillet. « Je suis vraiment très contente d'accueillir le résultat de ce travail, se réjouit Marie Baenzung, directrice des lieux. Nous profitons de la venue d'artistes pour tisser des liens sur le territoire. Je suis surprise par la qualité des textes et des illustrations. Cette exposition m'a beaucoup touchée. » Il n'y a pas qu'elle, assurément.

Jonathan BREUER



Retrouvez nos photos sur republicain-lorrain.fr et sur notre appli mobile

75

C'est le nombre d'élèves de trois classes différentes qui ont participé au projet.